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TESTO 
 
PAC POST 2020: PE APPROVA 
RELAZIONE DORFMANN  
 
3333 - strasburgo, (agra press) - il parlamento europeo, riunito in sessione 
plenaria, ha approvato con 468 voti a favore, 123 contrari e 89 astensioni la sue 
priorita' per la riforma della politica agricola comune dopo il 2020, contenute nella 
relazione dell'europarlamentare sudtirolese herbert DORFMANN. il parlamento - 
spiega un comunicato stampa - chiede "pagamenti diretti che continuino a essere 
interamente finanziati dal bilancio ue; esclusione dei settori piu' sensibili dai 
negoziati commerciali; un maggiore sostegno ai giovani e ai nuovi agricoltori, 
nonche' a quelli colpiti dalla volatilita' di redditi e prezzi; distribuzione piu' equa 
dei fondi ue tra gli stati membri, tenendo conto degli importi ricevuti e delle 
differenze, ad esempio, di costi di produzione o di potere d'acquisto; un nuovo 
metodo europeo per calcolare i pagamenti diretti al fine di eliminare gradualmente 
i 'criteri storici'; metodi piu' efficaci per garantire che il sostegno finanziario sia 
destinato davvero agli agricoltori; meno denaro per le aziende piu' grandi, con un 
massimale di pagamento obbligatorio a livello ue; nessun finanziamento per 
l'allevamento di tori destinati alle corride (tauromachia); riduzione della burocrazia 
per le misure obbligatorie di rinverdita per renderle piu' orientate ai risultati, 
insieme alla semplificazione delle misure volontarie". "la politica agricola europea 
puo' raggiungere gli obiettivi indicati solo se dispone di risorse finanziarie 
sufficienti", afferma DORFMANN, sostenendo che "l'agricoltura dopo il 2020 ha 
bisogno di un budget almeno uguale a quello attualmente a disposizione". 
maggiori dettagli su https://goo.gl/6qFko2. (jl) - 30:05:18/16:00 
 
PAC POST 2020: TAJANI, PROPOSTA COMMISSIONE UE E' DELUDENTE 
PER PE VA MANTENUTO ATTUALE LIVELLO FINANZIAMENTI 
 
3334 - bruxelles, (agra press) - "la proposta della commissione e', come sottolinea 
la risoluzione, deludente per quanto riguarda due politiche chiave: quella agricola 
e quella di coesione", indica il presidente del parlamento europeo antonio tajani 
dopo l'approvazione della risoluzione del parlamento europeo sulla proposta della 
commissione ue relativa al quadro finanziario pluriennale 2021-2027. "la proposta 
dell'esecutivo ue non consente di stanziare risorse adeguate per un'agricoltura e 
una pesca moderne e competitive, capaci di attirare giovani; cosi' come non ci 
sono fondi sufficienti per garantire gli obiettivi di coesione territoriale e sociale, 
fondamentali per un'unione solidale, che non lasci indietro nessuno, aiuti 
l'economia reale e riduca la disoccupazione giovanile", prosegue il presidente. 
"questo parlamento chiede che venga mantenuto almeno l'attuale livello di 
finanziamenti", conclude TAJANI. 30:05:18/12:23 
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PAC: DE CASTRO, VOTO PE E' MESSAGGIO 
CONTRO RINAZIONALIZZAZIONE 
 
3335 - strasburgo, (agra press) - "il voto espresso oggi dal parlamento europeo 
sulla futura riforma della pac invia un messaggio chiaro: l'assemblea e' favorevole 
alla semplificazione, ma non accettera' mai una ri-nazionalizzazione della politica 
agricola comune", afferma il primo vicepresidente della commissione agricoltura 
del parlamento europea paolo DE CASTRO, sottolineando che "la relazione votata 
a grande maggioranza sostiene che il futuro della nostra agricoltura deve rimanere 
'comune', garantendo crescita, produttivita', sostenibilita' e competitivita' a tutti i 
nostri agricoltori, senza rischi di distorsioni di concorrenza tra stati o addirittura 
tra regioni differenti". "purtroppo, questa presa di posizione non e' stata recepita 
nella proposta di riforma della pac post-2020, ormai pubblica, e che la 
commissione europea presentera' ufficialmente il primo giugno", prosegue DE 
CASTRO, rimarcando che "nel testo infatti, si e' preferito imprimere una forte 
accelerazione all'iter decisionale scavalcando le prerogative del normale dialogo 
inter-istituzionale che rischia di liquidare con troppa facilita' la piu' grande 
esperienza di politica sovranazionale della storia dell'ue". "caro commissario, la 
sola responsabilita' dei controlli all'unione europea non basta per definire la pac 
una politica davvero comune; serve invece un messaggio forte di ancora 
maggiore integrazione: lo dobbiamo agli 11 milioni di agricoltori e agli oltre 500 
milioni di cittadini europei", conclude DE CASTRO rivolgendosi a HOGAN. 
30:05:18/13:10 
 
RELAZIONE MANTEGAZZA 
APRE VI CONGRESSO UILA 
 
3336 - roma, (agra press) - "restituire un futuro al lavoro, all'agricoltura, al paese. 
attraverso proposte concrete sul fronte della crescita economica ed 
occupazionale, con misure specifiche per il sud e per le imprese che assumono a 
tempo indeterminato. mentre sul versante agricolo serve continuare la lotta a 
lavoro nero e caporalato, riprendere in mano le trattative del ccnl operai agricoli e 
proseguire nella tutela del made in italy e nella lotta a contraffazione e etichette a 
semaforo", sono, in sintesi - spiega un comunicato stampa - alcune delle proposte 
illustrate stamattina dal segretario generale uila stefano MANTEGAZZA nella sua 
relazione, svolta "davanti a oltre 600 delegati provenienti da tutta italia", al VI 
congresso nazionale della uila "lavoro, l'alfabeto del nostro futuro" a carovigno 
(brindisi). i punti salienti della relazione sono disponibili su https://goo.gl/rpvuZP. 
"in queste ore difficili ci sembra opportuno consigliare alle forze politiche di lega e 
m5s di assumersi la responsabilita' di governare il paese secondo anche quelle 
che sono state le indicazioni degli elettori; e' indispensabile che questo avvenga 
rapidamente per evitare la speculazione finanziaria sui mercati e dall'altro per fare 
in modo che le esigenze del sistema delle imprese e del lavoro vengano prese in 
considerazione" ha affermato MANTEGAZZA a margine del congresso. "per 
quanto riguarda il nostro settore c'e' la necessita' che bruxelles garantisca 
l'invarianza delle risorse a favore della pac, che si batta piu' incisivamente contro 
la contraffazione e contro le etichette a semaforo che danno immagine distorta de 
nostri prodotti migliori; a livello nazionale abbiamo l'esigenza che il parlamento 
assuma tutte le sue funzioni anche perche' abbiamo bisogno di una legge per 
evitare che scatti l'iva dal 1 gennaio 2019 scelta che comprimerebbe ulteriormente 
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i consumi. ci auguriamo, quindi, rapidamente la costituzione di un governo", ha 
proseguito il segretario generale. in particolare - spiega la uila - nel corso della 
mattinata sono intervenuti, maurizio GARDINI, presidente dell'alleanza delle 
cooperative italiane, onofrio ROTA, segretario generale fai-cisl, ivana GALLI, 
segretaria generale flai-cgil, mauro TONELLO, vicepresidente coldiretti, luigi 
GIANNINI, presidente federpesca, claudio PAITOWSKY, confederdia, massimiliano 
GIANSANTI, presidente confagricoltura, dino SCANAVINO, presidente cia, franco 
VERRASCINA, presidente copagri, gianni dalla BERNARDINA, presidente cai, 
antonio PIVA, presidente enpaia, massimo GARGANO, direttore generale anbi. 
erano presenti, tra gli altri, romano MAGRINI responsabile relazioni sindacali 
coldiretti, claudia MERLINO responsabile settore organizzazione e sviluppo cia, 
mauro MACCHIESI segretario nazionale flai, fabio CALDERA vicepresidente uimec 
e cristina SOLFIZI, direttore copagri. "i lavori della mattinata, a cui ha portato un 
saluto anche il presidente della regione puglia michele EMILIANO, sono stati 
conclusi dal segretario generale uil carmelo BARBAGALLO", conclude la uila. 
30:05:18/14:43 
 
GIANSANTI (CONFAGRI) A CONGRESSO UILA, "AZIONE SINERGICA 
PER FAR CRESCERE LE IMPRESE E L'OCCUPAZIONE" 
 
3337 - roma, (agra press) - "assieme siamo stati e continueremo ad essere i 
protagonisti delle relazioni sindacali nel settore agricolo. e sono proprio le buone 
relazioni sindacali esistenti che ci hanno consentito, in questi anni, di contribuire 
efficacemente al rinnovamento ed all'ammodernamento del settore", ha detto il 
presidente di confagricoltura massimiliano GIANSANTI intervenendo a brindisi al 
VI congresso nazionale di uila-uil. "condivido le parole del segretario generale di 
uila stefano MANTEGAZZA quando afferma che l'occupazione aumenta solo se 
cresce la produzione. ha ragione: perche' cosi' migliorano i salari, i territori, le 
comunita'", ha proseguito GIANSANTI, ricordando che "confagricoltura da sempre 
e' fermamente schierata contro il lavoro nero, anche con l'introduzione di un 
codice etico che condanna ogni forma di sfruttamento del lavoro e prevede 
l'espulsione dalla base associativa per le aziende che lo violano; un'efficace lotta 
al lavoro sommerso pero' non puo' essere combattuta solo con misure repressive 
ed invece, ad un anno e mezzo dall'entrata in vigore della legge per il contrasto al 
caporalato, l'apparato sanzionatorio e' l'unico aspetto della legge stessa ad essere 
realmente applicato". "per quanto riguarda la trattativa sul ccnl  voglio dire che, da 
parte nostra, il dialogo non si e' mai interrotto e non ci sono preclusioni", ha posto 
in evidenza il presidente, aggiungendo che "sono convinto che quello che ci 
unisce supera cio' che ci divide e ritengo che le distanze possano essere colmate 
in tempi ragionevoli; la trattativa, avviata a dicembre scorso, va condotta a termine 
con la buona volonta' di tutti, per raggiungere il risultato di un contratto 
equilibrato, moderno e migliorativo". "apprezzo il titolo del vostro congresso: 
'lavoro. l'alfabeto del nostro futuro'; dobbiamo agire assieme per declinare questo 
alfabeto con un'azione sinergica. credo nelle relazioni sindacali, nella bilateralita' e 
nella contrattazione collettiva, con l'obiettivo comune di far progredire le imprese 
e l'occupazione", ha concluso GIANSANTI. 30:05:18/17:51 
 
 
 



(ap) - n. 151 5./.. 
 
CONGRESSO UILA: VERRASCINA (COPAGRI) 
AGRICOLTORI ANELLO FORTE 
 
3338 - brindisi, (agra press) - "noi agricoltori siamo l’’anello forte’ della catena e 
dobbiamo pertanto far sentire la nostra voce, lavorando per invertire il trend che, 
al contrario, ci identifica erroneamente come gli 'anelli deboli'", ha affermato il 
presidente della copagri franco VERRASCINA intervenendo al VI congresso 
nazionale della uila. dedicato al tema "lavoro: il nostro alfabeto del futuro". 
l'intervento del presidente e' su https://bit.ly/2jaypwv. "non posso nascondere la 
mia preoccupazione per l'attuale situazione di instabilita' politica del paese, che 
auspico possa risolversi il prima possibile; abbiamo un estremo bisogno di un 
governo forte e di un ministro dell'agricoltura autorevole, in particolar modo in un 
momento delicato e molto importante come quello che stiamo vivendo, nel quale a 
bruxelles si discute di riforma della politica agricola comune e di tagli ai fondi per 
la pac e per i programmi di politica di coesione", ha sottolineato il presidente, 
evidenziando che "non siamo disposti ad accettare una politica agricola che tolga 
risorse a un settore fondamentale per l'economia del paese come quello primario, 
risorse necessarie per programmare l'attivita' delle aziende e da reinvestire fare 
produzioni di qualita'; non possono essere sempre gli agricoltori a pagare". 
"l'italia, insieme a germania e francia, e' tra i contributori netti dell'unione europea 
e deve pertanto far sentire la propria voce in ambito comunitario", ha ricordato 
VERRASCINA, osservando che "il rischio che si corre, altrimenti, e' di andare 
verso il meccanismo della convergenza, destinando i fondi del primo pilastro in 
eguale quantita' a tutti gli imprenditori agricoli, stravolgendo cosi' l'attuale 
impianto della pac, che abbiamo conosciuto fino ad oggi". "dobbiamo essere 
artefici della pac, invece di limitarci a subirla", ha concluso il presidente. 
30:05:18/16:07 
 
IL 2 GIUGNO "LA REPUBBLICA DEI CONTADINI", DI CIA E 
FICO CON DE CASTRO, CASELLI, SCANAVINO 
 
3339 - bologna, (agra press) -  il 2 giugno, alle h. 11, in via paolo canali 8, fico 
eataly world, si terra' "la repubblica dei contadini", iniziativa di cia e di fico che 
portera' nella struttura bolognese "oltre 200 aziende agricole da tutta italia per il 
piu' grande mercato contadino di sempre". saranno presenti paolo DE CASTRO, 
vicepresidente comagri europarlamento; simona CASELLI, assessore regionale 
all'agricoltura; dino SCANAVINO, presidente nazionale di cia-agricoltori italiani; 
tiziana PRIMORI, ad di fico eataly world e massimo MONTANARI, storico 
dell'alimentazione. 30:05:18/00:25 
 
DE CASTRO PLAUDE A RIPRESA AGROALIMENTARE EMILIA 
ROMAGNA DOPO SISMA. NON MANCHERA' SOSTEGNO PE 
 
3340 - bologna, (agra press) - "a distanza di 6 anni dai quei tragici 20 e 29 maggio 
2012, quando la terra inizio' a tremare in emilia romagna desidero salutare lo 
sforzo e l'impegno di tutti: in primo luogo del settore agroalimentare che in questi 
anni e' stato capace di ripartire e di superare i livelli socio-economici del pre-
terremoto", afferma il primo vicepresidente della commissione agricoltura del 
parlamento europeo, paolo DE CASTRO (s&d) sottolineando che "i dati sulla filiera 
presentati ieri a bologna sono eloquenti". "il 2017 - continua l'europarlamentare - 
nonostante le avversita' atmosferiche e' stato un anno da record per l'agricoltura 
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dell'emilia romagna: dalla produzione (+6,6%) agli occupati (+5%), dalle imprese 
giovanili (+2,8%) all'export (+5,1%)". "alla filiera agroalimentare italiana tengo a 
dire che non manchera' mai il nostro sostegno al parlamento europeo; proprio ora 
stiamo lavorando per dare un futuro alla politica agricola comune post 2020, e 
garantire crescita, produttivita', sostenibilita' e solidarieta' ai nostri agricoltori", 
conclude DE CASTRO. 30:05:18/00:14 
 
CONFAGRICOLTURA MANTOVA, MALTEMPO 
TOCCASANA PER LE COLTURE IN CAMPO 
 
3341 - mantova, (agra press) - "una primavera dal meteo variabile non significa 
necessariamente danni alle colture in campo", afferma confagricoltura mantova, 
secondo il cui vicedirettore massimo BATTISTI "sta piovendo il giusto. siamo 
pienamente in linea con l'andamento atteso di una primavera normale e 
francamente fatichiamo a capire le ondate di allarmismo arrivate nei giorni scorsi". 
le colture in campo prosegue "si presentano infatti in uno stato vegetativo piu' che 
soddisfacente", cosi' come "le riserve idriche, che attualmente stazionano a +32% 
rispetto alla media registrata nello stesso periodo tra il 2006 e il 2015". 
30:05:18/00:02 
 
XYLELLA: COLDIRETTI PUGLIA INCONTRA ISPETTORI 
UE. CANTELE, EUROPA FACCIA LA SUA PARTE 
 
3342 - bari, (agra press) - i rappresentanti di coldiretti lecce, taranto e brindisi, 
guidati dal presidente di coldiretti puglia, gianni CANTELE sono stati ascoltati oggi 
da una delegazione degli ispettori della commissione europea, guidata 
dall'ungherese pete NANDOR. "abbiamo chiesto che anche l'ue faccia la sua parte, 
a partire dai gravosi costi per i monitoraggi che non possono ricadere solo su 
italia e regione puglia. i danni a carico di aziende olivicole, frantoi e vivai, ad oggi 
stimati per difetto superano il miliardo di euro e vanno previste linee di sostegno 
attraverso progetti a finanziamento diretto di bruxelles e sui terreni vocati vanno 
prefigurate straordinarie assegnazioni extra di autorizzazioni di impianto vigneti", 
ha affermato CANTELE evidenziando che "coldiretti puglia ha sempre riconosciuto 
il fondamentale ruolo della scienza e della ricerca in questa grave situazione, 
riponendo in esse le speranze per il futuro della nostra agricoltura". “l'enormita' 
del problema e la portata territoriale, che investe gia' tre stati membri, richiede 
ulteriori sforzi”, avverte coldiretti puglia. "capitolo a parte merita la comunicazione 
comunitaria", avverte l’orgnaizzazione. "fino ad oggi, a parte un modesto tentativo 
nella fase di commissariamento e la comunicazione ‘sanitaria’ attraverso 
cartellonistica sulla presenza di xylella manca una chiara, seria, dettagliata e 
coinvolgente informazione istituzionale sui gravi rischi sociali, ambientali ed 
economici che la patologia reca in ogni regione dove si dovesse insediare", ha 
asserito CANTELE, spiegando che coldiretti puglia ritiene indispensabile che la ue 
"prenda in seria considerazione la possibilita' di una campagna di informazione, 
customizzata sulla base delle specifiche realta' territoriali". 30:05:18/11:45 
 
CIRONE (FAI), MONITORAGGIO SMOG DELLA CAPITALE OTTIMA IDEA 
PRONTI A COLLABORARE CON NOSTRA RETE DI ALVEARI 
 
3343 - roma, (agra press) - "il progetto annunciato dall'amministrazione capitolina, 
con il quale la commissione ambiente di roma si propone di attivare una rete di 
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monitoraggio per misurare lo smog della citta' eterna, viene letto con entusiasmo 
dalla fai-federazione apicoltori italiani che, da anni, e' impegnata su questo 
versante", rende noto la federazione. "apprezzo molto questa particolare e 
concreta attenzione alla nostra idea - dichiara raffaele CIRONE, presidente della fai 
- tanto piu' che giusto qualche giorno fa ho avuto il piacere di condividere la 
nostra lunga esperienza con l'assessore regionale all'agricoltura e ambiente, 
enrica ONORATI, che e' venuta in visita al nostro apiario urbano sperimentale, 
attivo dal 1980 sul terrazzo di palazzo della valle, sede di confagricoltura". "sono 
certo che l'ammirazione che l'assessore ha mostrato per la nostra esperienza 
potra' presto tradursi in una operosa e costruttiva collaborazione: i nostri alveari 
insieme a quelli di tanti altri soggetti attivi su roma, impegnati con l'allevamento 
urbano delle api, costituiscono un patrimonio al servizio della collettivita'", 
sottolinea CIRONE, che prosegue, "tema, questo del biomonitoraggio della citta' 
eterna, che abbiamo peraltro avuto modo di portare anche all'attenzione dell'arma 
dei carabinieri con la quale e' gia' attiva una specifica convenzione". "e' giunta 
l'ora di mettere a sistema questo patrimonio di esperienze e finalmente partire con 
un progetto condiviso e finalizzato non solo a misurare il tasso di inquinamento, 
ma anche a migliorare il servizio di impollinazione delle tante risorse vegetali che 
la nostra citta' offre", afferma CIRONE. "in fondo e' questo il vero mestiere dell'ape 
italiana che vola anche sui tetti di roma!", conclude il comunicato. 30:05:18/00:16 
 
COLUSSI: MORELLI (UGL AGROALIMENTARE), LAVORATORI  
PETRIGNANO BOCCIANO L'ACCORDO INTEGRATIVO 
 
3344 - perugia, (agra press) - "pur se nei siti di fossano e tavarnelle val di pesa ha 
vinto il si', i lavoratori di petrignano di assisi hanno duramente criticato l'ipotesi 
presentata dalle segreterie di fai flai e uila" per il gruppo colussi, "bocciandolo 
con 229 no contro 101 si'", sottolinea massimo MORELLI, segretario regionale 
dell'ugl agroalimentare. il segretario, secondo il quale non possono essere tirati in 
ballo gli uffici di milano per non prendere in considerazione questo risultato, 
"auspica un passo indietro da parte dell'azienda, che non puo' esimersi dal 
prendere atto del fallimento di una politica impositiva dall'alto, che non tiene conto 
dei bisogni dei lavoratori, gia' provati dai sacrifici imposti per il bene dell'azienda e 
dalle procedure di mobilita' che solo a febbraio hanno portato al licenziamento di 
69 dipendenti del sito umbro". 30:05:18/00:42 
 
CONTOTERZISMO: UNIMA FORLI' ENTRA IN UNCAI 
ANNUNCIANO BAGNOLINI E TASSINARI 
 
3345 - forli', (agra press) -  unima forli' ha scelto di aderire a livello nazionale ai 
contoterzisti uncai, ha annunciato il presidente dell'associazione forlivese 
massimo BAGNOLINI. "oltre a condividere gli obiettivi e gli strumenti per rendere 
piu' solido il settore agricolo e agromeccanico - ha detto - la nostra decisione 
nasce anche dall'amicizia e dalla stima che da anni ci lega al presidente dei 
contoterzisti aproniano TASSINARI". quest'ultimo ha espresso soddisfazione per 
la decisione di unima forli'. 30:05:18/00:14 
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DA SILVA (FAO), USO FARMACI ANTIMICROBICI COME PROMOTORI 
DELLA CRESCITA VA DISMESSO IMMEDIATAMENTE 
 
3346 - roma, (agra press) - "i medicinali antimicrobici hanno un ruolo importante 
nel salvaguardare la salute umana e animale, ma devono essere usati 
responsabilmente, anche nel settore agricolo" e' stato il messaggio - informa un 
comunicato stampa - del direttore generale della fao jose' graziano DA SILVA ad 
una riunione di alto livello per il coordinamento sul tema della resistenza 
antimicrobica. per DA SILVA l'uso di farmaci antimicrobici come promotori della 
crescita in allevamento e agricoltura dovrebbe essere dismesso immediatamente. 
30:05:18/11:36 
 
FILIERA AGRICOLA ITALIANA E CONSORZIO CASALASCO  
DEL POMODORO PROMUOVONO IL MARCHIO FDAI  
 
3347 - cremona, (agra press) -  "filiera agricola italiana spa, realta' che sostiene e 
promuove gli imprenditori agricoli italiani in italia e nel mondo, in collaborazione 
con consorzio casalasco del pomodoro, prima filiera italiana per la produzione e 
trasformazione di pomodoro da industria, gia' partner di filiera agricola insieme ad 
altri grandi nomi dell'agroalimentare made in italy", hanno deciso di dar vita al 
marchio fdai (firmato dagli agricoltori italiani). il marchio - informa un comunicato 
del consorzio casalasco - "ha lo scopo di promuovere il patrimonio vero e 
autentico del territorio italiano, prodotto dagli agricoltori, basato sui principi etici, 
trasparenti di una filiera tracciata e sostenibile". il marchio fdai - spiega il 
comunicato - e' attualmente gia' apposto su alcuni dei prodotti che consorzio 
casalasco del pomodoro ha fornito ad alcune importanti catene di distribuzione ed 
e' gia' utilizzato in diversi canali di distribuzione, oltre che da tutti quei produttori 
diretti che vogliono contraddistinguere il proprio prodotto con i valori sopracitati. 
30:05:18/00:03 
 
CONFAGRICOLTURA SIENA, ONLINE 
IL NUOVO SITO WWW.FORAGRISI.IT  
 
3348 - siena, (agra press) - e' on line il nuovo sito internet www.foragrisi.it di 
for.agri.si, societa' cooperativa partecipata dall'unione provinciale agricoltori di 
siena. for.agri.si fornisce i propri servizi di consulenza al sistema agricolo e 
agroalimentare per lo sviluppo e l'innovazione, con particolare riferimento alla 
progettazione di iniziative ue, nazionali e regionali. all'interno del sito gli utenti 
troveranno aree dedicate a agevolazioni, piani strategici, studi e ricerche e ad 
agricheck, che offre assistenza alle imprese nelle loro richieste di finanziamento. 
30:05:18/00:19 
 
"QN ECONOMIA E LAVORO", CON FATTORIE VERTICALI  
50 PALAZZI PER SFAMARE LA META' DI NEW YORK 
 
3349 - roma, (agra press) - in un'intervista rilasciata al giornale "qn economia & 
lavoro" il professore della columbia university dickson DESPOMMIER spiega che 
"nelle fattorie verticali piu' efficienti si riesce a produrre un raccolto ogni sei 
settimane; con l'idroponica qualsiasi tipo di pianta puo' crescere in substrati 
alternativi alla terra" e che in questo modo "basterebbero 50 edifici di 30 piani 
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ciascuno, con una base di un quarto di isolato, per fornire la meta' delle calorie 
necessarie all'alimentazione degli abitanti di new york". 30:05:18/00:05 
 
MODENA: GIANFRANCO CORRADI ELETTO 
PRESIDENTE DI CONFAGRICOLTURA  
 
3350 - modena, (agra press) - sara' gianfranco CORRADI, imprenditore agricolo di 
cavezzo, il presidente di confagricoltura modena per il triennio 2018-2021. 
CORRADI prende il posto di eugenia BERGAMASCHI, che e' stata eletta presidente 
di confagricoltura emilia romagna.  "sono onorato di assumere la rappresentanza 
di questa organizzazione e mi impegnero' per svolgere al meglio questo incarico, 
per supportare le nostre imprese e guidarle verso l'agricoltura del futuro", ha 
dichiarato CORRADI. 30:05:18/00:07 
 
CUNEO: RIVAROSSA E AROSIO (COLDIRETTI), NO  
ALLA PREVISTA DISCARICA DI SALMOUR 
 
3351 - cuneo, (agra press) - la coldiretti dice no al progetto di costituire una nuova 
discarica a salmour, che si aggiungerebbe all'impianto gia' esistente. per bruno 
RIVAROSSA e tino AROSIO di coldiretti cuneo, "in un momento in cui appare in 
tutta la sua evidenza la necessita' di preservare il paesaggio e valorizzare le 
eccellenze agricole dell'area", tra cui il "vitellone piemontese della coscia" e le 
nocciole igp, si creerebbero "rischi ambientali" suscettibili di "produrre rilevanti 
danni al settore agricolo". 30:05:18/00:53 
 
COSENZA: PAOLA GRANATA ELETTA 
PRESIDENTE CONFAGRICOLTURA 
 
3352 - cosenza, (agra press) - il consiglio direttivo di confagricoltura cosenza ha 
nominato presidente, per acclamazione, paola GRANATA, imprenditrice agricola 
nel comune di spezzano della sila . "c'e' bisogno di attenzione e risposte alla 
risoluzione delle tante problematiche presenti sul territorio, solo cosi potremo 
modernizzare il comparto primario", ha detto GRANATA, sotttolineando la 
necessita' di "fare quadrato e, tutti insieme, lavorare per  difendere gli interessi 
delle imprese agricole di confagricoltura cosenza". 30:05:18/00:58 
 
CONFAGRI TORINO, IL PRIMO GIUGNO PRESENTAZIONE 
PRESIDENTE, ERBALUCE E ANNATA ERBALUCE 2017 
 
3353 - torino, (agra press) - il primo giugno alle ore 10:30 si terra' nella sede 
provinciale di confagricoltura, in corso vittorio emanuele II 58 nella sala domenico 
appendino, una conferenza stampa di presentazione del nuovo presidente 
federale, di erbaluce day e dell'annata 2017 erbaluce di caluso e pinerolese, in 
collaborazione con il consorzio caluso carema cannavese e il consorzio del 
pinerolese. saranno presenti i vertici di confagricoltura torino e dei consorzi di 
tutela. 30:05:18/00:04 
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IL 22 E 23 GIUGNO, EDIZIONE 2018 DI "COLTIVARE 
E CUSTODIRE", SULLA "RIVOLUZIONE DELL'ORTO" 
 
3354 - cuneo, (agra press) - si terra' il 22 e il 23 giugno a pollenzo e alla tenuta 
monsordo bernardina-alba, l'edizione 2018 di "coltivare e custodire", iniziativa 
delle aziende vitivinicole ceretto e dell'universita' di scienze gastronomiche di 
pollenzo, dedicata quest'anno a "la rivoluzione dell'orto". "coltivare e custodire" 
inizia venerdi' 22 giugno, alle ore 15, a pollenzo per poi spostarsi nella serata di 
sabato 23 alla tenuta monsordo bernardina-alba. il programma completo e' 
disponibile al link www.coltivarecustodire.com. 30:05:18/00:29 
 
BREVI 
 
NOMINE: il presidente del consorzio tutela pecorino toscano dop carlo santarelli e' 
entrato nella giunta esecutiva di afidop, associazione formaggi italiani dop. 
 
APPUNTAMENTI 
 
BARI: 31 maggio, h.10:00, lungomare nazario sauro 45-47, palazzo regionale 
agricoltura, conferenza stampa di presentazione della 28^ "sagra della ciliegia 
ferrovia", con di gioia. 
CASTIGLIONE DELLA PESCAIA (GR): 31 maggio, resort riva del sole, unione 
provinciale agricoltori di siena organizza degustazione dei prodotti delle aziende 
socie nell'ambito della conferenza internazionale sulle interfacce visive. 
LECCE: 31 maggio, h.18:30, via bari 17, sede coldiretti, incontro "nano-tool, pasta 
d'oliva, serre idroponiche. la ricerca d'avanguardia per il salento post-xylella". 
ITALIA: 2-3 giugno, iniziativa di legambiente "voler bene all'italia, la festa dei 
piccoli comuni". dettagli su https://goo.gl/ASN18C.  
UDINE: 4 giugno, h.20:00, via sarpi 18, enoteca "da michele", congresso regionale 
di slow food fvg. 
ROSOLINA (RO): 7-8 giugno, celebrazioni del trentennale del centro sperimentale 
ortofloricolo "po di tramontana" di veneto agricoltura. 
TERAMO: 13-15 giugno, universita' degli studi, campus a.saliceti, XII convegno 
nazionale sulla biodiversita'. dettagli su https://goo.gl/kGhCHQ.  
CUNEO: 22-23 giugno, a pollenzo e alla tenuta monsordo bernardina-alba, edizione 
2018 di "coltivare e custodire", iniziativa delle aziende vitivinicole ceretto e 
dell'universita' di scienze gastronomiche di pollenzo. programma completo al link 
www.coltivarecustodire.com.  
 
 
 
 
 
 
 

  


